

## CE-Konformitätserklärung

CE Declaration of Conformity

**Name/Anschrift des Ausstellers:** emco Bad GmbH  
Manufacturer's name and address: Breslauer Straße 34-38  
D - 49808 Lingen (Ems)

**Produktbezeichnung:** Sensor-Seifenspender, mit Stülpbecher aus satiniertem Kristallglas,  
**Füllmenge:** ca. 155 ml. Per Micro-USB aufladbarer Lithium-Ionen-Akku. Ein- und ausschaltbar.  
**Product:** Sensor soap dispenser, with satin crystal cup, Capacity: approx. 155 ml.  
Rechargeable lithium-ionbattery with micro-USB port. On/off sensor.

**Artikelnummer:** 4321 001 03  
Article code number:

**Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der Richtlinie:**  
The designated product is in conformity with the European Directive:

**Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates** vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit  
**Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council** of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

**Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates** vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten  
**Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council** of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

**Richtlinie 2009/125/EG des Europäischen Parlaments und des Rates** vom 21. Oktober 2009 zur Schaffung eines Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte  
**Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council** of 21 October 2009 establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related-products

**Richtlinie 2012/19/EU des Europäischen Parlaments und des Rates** vom 4. Juli 2012 über Elektro- und Elektronik-Altgeräte Text von Bedeutung für den EWR  
**Directive 2012/19/EU of the European Parliament and of the Council** of 4 July 2012 on waste electrical and electronic equipment (WEEE) Text with EEA relevance

**Die Übereinstimmung des bezeichnetes Produktes mit den Bestimmungen der Richtlinie wird, unter anderem, durch die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:**  
The full compliance of the product with the requirements of the above-mentioned EC Directive is, inter alia, proved by compliance with the standards listed below:

|             |         |
|-------------|---------|
| EN 55022    | 2011-12 |
| EN 50581    | 2013-02 |
| EN 301489-1 | 2017-07 |



(Michael Kleber, Geschäftsführer)

(Michael Kleber, managing director)



Hausanschrift:  
Breslauer Str. 34-38  
D-49808 Lingen  
Postfach 1860  
D-49803 Lingen

Sitz: Lingen · AG Osnabrück HRB 212 842 · Steuer-Nr.  
61/200/23171 · USt-IdNr. DE 812975640 · Zoll-NR. 4572033  
Geschäftsführer: Christian Gnaß,  
Dipl.-Ing. (FH) Michael Kleber MBA

Sparkasse Emsland · Kto.-Nr. 36970  
BLZ 266 500 01 · BIC: NOLADE21EMS  
IBAN: DE48 2665 0001 0000 0369 70  
Commerzbank AG · Kto.-Nr 08 406 765 00  
BLZ 265 800 70 · BIC: DRESDEFF265  
IBAN: DE16 2658 0070 0840 6765 00